

Oifig Seirbhísí Leasa Shóisialaigh,  
Bóthar Bhéal Átha na Lao,  
Longfort,  
Co. Longfoirt, N39 E4E0,  
Éire. die Republik von Irland

Sozialwesensamt



Irland

Social Welfare Services Office,  
Ballinalee Road,  
Longford,  
Co. Longford, N39 E4E0,  
Ireland.

Herrn

Mr Paul Colin Gloster  
21 Bourne Ave  
Ashbourne  
Co Meath  
A84 XP52  
Ireland Irland

Sehr geehrter Herr de Gloucester!,

man hat Ihnen eine  
Erwerbsunfähigkeitsentschädigung vom  
Mittwoch dem 28.09.2022 zugesprochen.  
Man hat bemessen, dass Sie über Geldmittel  
von 0,00 € wöchentlich verfügen. Details über  
das Bemessen sind in den beifolgenden  
Berichten.

21/02/2023 21.02.2023

persönliches Kennzeichen  
für öffentliche Dienste: PPSN: 71514420

Dear Mr Gloster,

You have been awarded a Disability Allowance from Wednesday 28/09/2022. You have been assessed as having means of €0.00 per week. Details of how your means were assessed are set out in the enclosed statements.

The current rate of the allowance is made up as follows:

Payment	€
Weekly Personal Rate	€220.00
<b>Total</b>	<b>€220.00</b>

Your payment will be available for collection at ASHBOURNE P O CO MEATH from 15/03/2023. A swipe card, which is used to collect payment, will issue to your home address in the next 10 days if you do not already have one. If you have appointed an agent to collect on your behalf, please note the agent must provide proof of identification. Please note that payment will expire after 28 days if not collected and will be returned to the Department.

Arrears of allowance due from 28/09/2022 to 14/03/2023 less any other payment made on your behalf for this period, and less any overpayments that have occurred will issue at a later date. PLEASE NOTE, if you were in receipt of, or being claimed for on any other Social Welfare or Health Service Executive payment for this period you may not be due any arrears, as these payments must be deducted from Disability Allowance.

If you consider this decision is incorrect, there are a number of options available to you:

Lo-Call: 0818 92 77 70

Tel: 00353 (043) 3340000

Fax: +353 43 3340072

- You have a right to request a review of the decision by a Deciding Officer by contacting this office with any further documentary evidence you think is relevant to your case.
- You also have a right to appeal this decision directly to the independent Chief Appeals Officer at: Social Welfare Appeals Office, FREEPOST, D'Olier House, D'Olier Street, Dublin 2, DO2 XY31 or by email to: [swappeals@welfare.ie](mailto:swappeals@welfare.ie).

More information on how to do this is available at:

[https://www.socialwelfareappeals.ie/your\\_appeal/how\\_to\\_make\\_appeal/](https://www.socialwelfareappeals.ie/your_appeal/how_to_make_appeal/)

- OR you can pursue both a review and an appeal of the Decision separately.

**IMPORTANT:** The statutory time-limit for submitting an appeal is within 21 days of the date of this Decision (i.e. this letter). Failure to submit an appeal in a timely manner may result in the appeal being rejected. If you wish to seek a review before you appeal, it is important that you do so as soon as possible.

If you require further clarification regarding this decision, please contact this section at the above address.

Please quote your PPS number (found at the top of this letter) in any phone or written contact with this office.

Your Disability Allowance payment, including increases for dependent adults or children and other Allowances paid with your payment, is **fully exempt** from income tax, PRSI and USC.

I have attached a list of conditions which may affect your entitlement.

Der jetzige Satz der Entschädigung ist:

Yours faithfully,

Zahlung  
wöchentlich persönlicher Satz 220,00 €  
Summe 220,00 €

Sarah Nolan  
Deciding Officer

Sie können vom 15.03.2023 Ihre Zahlung aus dem Postamt bei Ashbourne der Grafschaft Meath abholen. Man wird in den nächsten 10 Tagen eine Magnetstreifenkarte für Zahlungsabholen an Ihre Privatadresse schicken, wenn Sie schon keine haben. Wenn Sie einen Agent oder eine Agentin, der oder die für Sie abholen wird, ernannt haben, bemerken Sie, dass der Agent oder die Agentin einen Identitätsnachweis beibringen muss, bitte! Bitte bemerken Sie, dass Zahlung nach 28 Tagen ablaufen wird, wenn nicht abgeholt, und Zahlung wird an das Ministerium zurückgesandt worden!

Man bezahlt später Zahlungsverzögerungen, die vom 28.09.2022 bis den 14.03.2023 zahlbar sind, von Entschädigung minus irgendeine andere Zahlung, die für diese Zeit für Sie worden gemacht ist, sowie minus irgendeine Überzahlungen, die passiert sind. **BITTE BEMERKEN SIE DASS**, wenn Sie irgendeine andere Sozialleistung oder irgendeine andere Zahlung eines Gesundheitsdiensts für diese Zeit erhalten haben, oder wenn, man Ihre Wege irgendeine andere Sozialleistung oder irgendeine andere Zahlung eines Gesundheitsdiensts für diese Zeit beansprucht hat, dass Sie ein Recht auf Zahlungsverzögerungen nicht müssen haben, denn diese Zahlungen müssen von Erwerbsunfähigkeitsentschädigung abgezogen werden.

Wenn Sie diese Entscheidung für falsch halten, sind eine Anzahl Optionen für Sie verfügbar:

- Sie haben ein Recht auf Bitten um eine Revision der Entscheidung von einem bzw. einer Entscheidungsbeamten bzw. Entscheidungsbeamtin durch Kontaktieren dieses Büro mit irgendeinen weiteren Beleg, den Sie für relevant halten.

- Sie haben ein Recht auch auf Bitten um eine Revision dieser Entscheidung direkt an den unabhängigen Chefrevisionsbeamten oder die unabhängige Chefrevisionsbeamtin bei: Social Welfare Appeals Office, FREEPOST, D'Olier House, D'Olier Street, Dublin 2, DO2 XY31 oder per E-Mail an: [swappeals@welfare.ie](mailto:swappeals@welfare.ie).

[HTTPS://WWW.SocialWelfareAppeals.Ie/your\\_appeal/how\\_to\\_make\\_appeal/](https://www.SocialWelfareAppeals.Ie/your_appeal/how_to_make_appeal/) informiert weiter, wie man dies tut.

- ODER Sie können eine Revisionsowie eine Revision der Entscheidung separat vorantreiben.

**WICHTIG:** Eine Revision wird 21 Tagen nach dem Datum dieser Entscheidung (d.h. dieser Brief) verjährt werden. Die Zurückweisung der Revision kann sich aus Nichterfüllung von einem Einlegen rasch einer Revision ergeben. Wenn Sie eine Revision vor einer Revision wünschen, ist sie wichtig dringend.

Wenn Sie weitere Klarheit dieser Entscheidung brauchen, kontaktieren Sie diese Abteilung um die obige Adresse, bitte! Bitte zitieren Sie Ihr persönliches Kennzeichen für öffentliche Dienste (oben auf diesem Brief) in irgendeiner telefonischer oder schriftlicher Kommunikation mit diesem Büro!

Ihre Erwerbsunfähigkeitsentschädigungsbezahlung – inklusive Zusätze für abhängige Erwachsene oder Kinder und andere Zuschüsse mit Ihrer Zahlung – ist von Einkommensteuer und mit Verhältnis zu Bezahlung Sozialversicherung und allgemeiner Sozialpflicht völlig befreit.

Ich habe eine Liste von Bedingungen, die Ihre Berechtigung schaden könnten, beigefügt.

Mit freundlichen Grüßen

Sara Nolan

Entscheidungsbeamtin

Lo-Call: 0818 92 77 70

Tel: 00353 (043) 3340000

Fax: +353 43 3340072

billiger Anruf